

Publié le 25/11/2016 à 07:45, Mis à jour le 25/11/2016 à 07:54

# Gramat : les transformeurs entendus

Agriculture



S. Le Foll, M. Malvy, C. Delrieu, V. Labarthe, G. Liébus et M. Sylvestre. / DDM

Accueilli à la Quercynoise par Christian Delrieu, président du Groupe CAPEL et entouré des élus de la région, Stéphane Le Foll a pu évoquer deux sujets importants à Gramat : l'influenza aviaire et la méthanisation.

Le président de la Quercynoise Gérard Lavinal et son directeur Jean-Luc Fouraignan ont interpellé le ministre sur l'impact important qu'a eu la crise sur le plan du développement de la Quercynoise et du groupe. A ce jour des aides aux éleveurs ont été attribuées, aucune pour les transformeurs, «si rien n'est fait cela peut amener une remise en cause de notre démarche sociétale et territoriale».

«Nous avons traité aujourd'hui le problème en amont, il nous faut maintenant le traiter en aval» répond le ministre. «S'il y a des pertes elles pourront être compensées par des subventions».

Concernant le projet de méthanisation sur la zone du Périé, Stéphane Le Foll a reconnu que c'était un beau projet. «Il est important de se doter de moyens pour transformer les déchets en ressources. La cogénération est une solution. Je veux valoriser cette technique».

*La Dépêche du Midi*